

<b>INSTITUTO DE LA MUJER (IMM)</b>	
<b>SEPTIEMBRE</b>	
<b>FECHA</b>	<b>ACTIVIDADES</b>
02/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, informamos a las beneficiadas de los programas FUERZA MUJERES y EMPRENDEDORAS DE ALTO IMPACTO, a su vez nos informamos sobre lo que procede a partir de los resultados, continuamos apoyando en los preparativos para la Fiestas Patrias a su vez en la decoración de la plaza principal, iniciamos con la planificación para el día, charlamos con las estudiantes que estarán dando sus prácticas en el IMM proporcionándoles información para que realicen su plan de trabajo.
03/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, acudimos a la primaria Ricardo Flores Magón para hablar con el director y agendar talleres, se sigue atendiendo el caso de Cecilia dando seguimiento con el Juez Municipal y poniéndonos en contacto con sus familiares, continuamos informando a las beneficiadas de los programas FUERZA MUJERES y EMPRENDEDORAS DE ALTO IMPACTO, se dio atención psicológica y se canalizo con juez municipal a mujer que el MP nos derivó.
04/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, consultamos el correo electrónico para revisar reglas de operación que la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y hombres mandaron sobre el proyecto de Mujeres Emprendedoras y Emprendedoras de Alto Impacto, apoyamos a las candidatas en su discurso y aspectos personales.
05/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, cerramos taller Mujer Despierta en la escuela primaria Ramón López Velarde, inscribimos en las capacitaciones a las beneficiadas de los proyectos Fuerza Mujeres y emprendedoras de Alto Impacto, continuamos apoyando en los preparativos para fiestas Patrias, trabajamos en la decoración de oficina con tema de mes Patrio.
06/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, acudimos al Centro de Salud para recibir al gobernador del Estado, continuamos con la decoración de oficina con tema de mes Patrio.
07/09/2019	Se participó en el certamen Señorita Degollado 2019 que se realizó en las instalaciones del centro de espectáculos degollado.
08/09/2019	Participamos en el primer informe de gobierno realizado afuera del Palacio Municipal.
09/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, continuamos con la decoración de oficina conmemorativo al mes patrio, se apoyó en los preparativos para las fiestas patrias, nos comunicamos con la anterior Directora del IMM y la encargada de la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres para dar cierre al proyecto de INAPAM 2018, a su vez comenzamos a registrar mujeres para Capacitación para emprender su negocio apoyo brindado por los proyectos de Fuerza Mujeres y Emprendedoras de Alto Impacto.
10/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, contestamos un informe que solicito transparencia, enviamos lista de mujeres inscritas a capacitaciones para los programas Fuerza Mujeres y Emprendedoras de Alto Impacto y continuamos apoyando en los preparativos para fiestas patrias.
11/09/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, iniciamos la planeación para el 19 de octubre (día Internacional contra el Cáncer de Mamá), continuamos apoyando en los preparativos de fiestas patrias.

12/09/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, acudimos a la escuela primaria Ricardo Flores Magón para impartir taller "Mujer ¡Despierta!", continuamos apoyando en los preparativos de fiestas patrias, continuamos enviando información que se solicita para las capacitaciones de los programas Fuerza Mujer y Emprendedoras de Alto Impacto.
13/09/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, se comenzaron a cotizar artículos necesarios para el Día Internacional Contra el Cáncer de Mama, continuamos apoyando en los Preparativos para las Fiestas Patrias.
17/09/2019	Acudimos con el Presidente Municipal para presentarle nuestro plan de trabajo con su respectivo presupuesto referente al 19 de octubre día internacional contra la lucha de cáncer de mamá, continuamos apoyando en el tema de fiestas patrias, acudimos a la escuela Secundaria para dar información sobre curso de inglés que impartiremos en conjunto con el Instituto Nacional del empleo.
18/09/2019	Se dio inicio a talleres en preparatoria a ambos turnos titulado "Soy un triunfador" con la intención de prevenir la deserción escolar, continuamos inscribiendo en los talleres de corte y peinado e inglés, acudimos la preparatoria a invitar a los jóvenes para que se inscriban en los talleres.
19/09/2019	Se dio continuidad al taller de Mujer ¡Despierta! con el tema de la salud física, se atendieron a dos personas en psicoterapia, acudimos al simulacro de sismos, continuamos inscribiendo en los cursos de corte y peinado e ingles.
20/09/2019	Se atendió a una persona en psicoterapia, dimos contestación a oficio solicitado por la Secretaria de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres de Jalisco coordinándonos con el Presidente Municipal de Degollado Antonio Medina Fuentes.
23/09/2019	Se apoyó a una practicante para que realice su proyecto en base a corte y confección dirigido a mujeres para que emprendan un negocio, se comenzó a desarrollar el proyecto que ejecutaran las pasantes del servicio social en psicología, se atendieron a dos personas en psicoterapia, separamos documentos para guardar los viejos en archivo muerto.
24/09/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, acudimos a la primaria Leandro Arellano para agendar el Taller de Mujer ¡Despierta!, acudimos con el Presidente Municipal para revisar el proyecto del 19 de octubre en conmemoración a la lucha contra el cáncer de mama.
25/09/2019	Se impartieron a talleres en preparatoria a ambos turnos titulado "Soy un triunfador" con la intención de prevenir la deserción escolar, continuamos inscribiendo en los talleres de corte y peinado e inglés el día de hoy se anotaron tres personas.
26/09/2019	Se atendieron a dos pacientes en el área de psicoterapia, se brindó información a un hombre que solicita ayuda para una mujer que esta siendo violentada con la canalización al Instituto de la mujer en la Piedad Michoacán, se actualizo la página de Facebook del IMM, se brindó asesoría psicológica a una pareja homosexual.
27/09/2019	Se atendieron a dos pacientes en el área de psicoterapia, acudimos con el Presidente Municipal para ajustar el plan de trabajo para el día 19 de octubre, apoyamos a una mujer que solicito una carta en la que comprueba asiste a consulta psicológica, nos comunicamos con la anterior directora del IMM para ver detalles en la liberación del programa Transversalidad 2018, se brindó asesoría psicológica a un señor.

30/09/2019	Se atendieron a dos personas en el área de psicoterapia, se brindó asesoría psicológica a una mujer, con el apoyo de la anterior directora del IMM Carmen Cano Mata enviamos el informe de cierre para el proyecto de Transversalidad 2018, completamos el grupo para los cursos de Inglés e Informamos al coordinador del Instituto Nacional del empleo para informarnos sobre los aspectos a seguir, mismo que nos proporcionó formatos que tienen que llenar los integrantes del grupo.
------------	--

<b>INSTITUTO DE LA MUJER (IMM)</b>	
<b>AGOSTO</b>	
<b>FECHA</b>	<b>ACTIVIDADES</b>
01/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, revisamos las bases la beca "Educación básica a madres jóvenes y jóvenes embarazadas (antes Promajoven)" y con apoyo de Comunicación social lanzamos la convocatoria para registro, dimos seguimiento al caso de la señora que tuvo un intento de suicidio, recabamos documentos para realizarle contrato al profesor de Maquillaje profesional, entregamos informe de actividades del mes de julio, entregamos cotización del consultorio médico.
02/08/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, se brindó asesoría psicológica a una señora, acudimos a la primera reunión de instalación del Gabinete de Prevención Social, realizamos entrega de invitaciones para el cierre del curso de Maquillaje profesional, contestamos y enviamos un cuestionado enviado por el IMM Jalisciense.
05/08/2019	Se atendió a dos personas en psicoterapia, participamos en la organización de las fiestas patrias, respondimos a información referente a los programas de Fuerza mujeres y Emprendedoras de alto impacto, Nos comunicamos a las oficinas de la SEP en Guadalajara para pedir mayores informes acerca de la beca "Educación básica a madres jóvenes y jóvenes embarazadas (antes Promajoven)", recibimos documentación del MP Degollado en solicitud de apoyo psicológico a una mujer violentada.
06/08/2019	Se atendió a dos personas en psicoterapia, concluimos con el taller de maquillaje profesional en el cual se realizaron diversas actividades de cierre realizadas en las instalaciones del salón de eventos Degollado, afinamos detalles para acudir a Guadalajara con motivo de recibir información sobre beca para estudiantes mujeres embarazadas de 12 a 18 años de edad, participamos en reunión para la organización de fiestas patrias.
07/08/2019	Se atendió a dos personas en psicoterapia, trabajamos en documentación de entrega para el primer informe de gobierno anexando fotografías e información de lo que realizamos en el IMM en el periodo de octubre de 2018 a junio de 2019, participamos en reunión para la organización de fiestas patrias, entregamos oficio para acudir el día de mañana a Guadalajara con motivo de recibir información sobre beca para estudiantes mujeres embarazadas, se atendió correo de la solicitud relacionada con el proyecto de Transversalidad.
08/08/2019	Participamos en la reunión de prevención social, acudimos a Guadalajara a las instalaciones de la SEP para pedir información acerca del programa de becas para Estudiantes Jóvenes y Jóvenes Embarazadas.
08/08/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, se dio apoyo a una usuaria dándole acompañamiento para que hablara con el presidente Antonio Medina Fuentes y expusiera sus necesidades, continuamos con el proyecto de fiestas patrias.
09/08/2019	Se atendieron tres usuarios en psicoterapia, continuamos con los preparativos para las Fiestas Patrias y recibimos a las candidatas a Señorita Degollado por medio de una reunión en donde explicamos el procedimiento, comenzando con los ensayos.
12/08/2019	Participamos en la reunión semanal donde se informan las actividades realizadas y agendadas, se atendieron a dos usuarios en psicoterapia, continuamos apoyando en la planeación de Fiestas Patrias, respondimos a una solicitud de Oficialía Mayor,

	trabajamos en conjunto con Promoción Económica para brindar un apoyo a mujeres que deseen emprender una repostería.
13/08/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, respondimos documentación enviado por el IJM referente al "Cuestionario Diagnóstico Sistema Unificado de Atención Integral a Mujeres, Adolescentes y Niñas Víctimas de Violencia (SIAMUVIV)", continuamos apoyando los preparativos para las Fiestas Patrias.
14/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, nos comunicamos al Instituto de La Mujer en la Ciudad de México para pedir informes acerca del proyecto Transversalidad, nos informamos acerca de los cambios del proyecto Fuerza Mujeres y Emprendedoras de Alto Impacto y continuamos apoyando en los preparativos para las fiestas patrias (acudiendo a reunión, realizando invitaciones, reconocimientos y currículos para el jurado).
15/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, publicamos los cambios realizados en la entrega de los apoyos Fuerza Mujeres y Emprendedoras de Alto Impacto.
16/08/2019	Se atendieron tres personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se llevó a la Piedad a las candidatas del certamen señorita Degollado continuando con sus preparaciones, se dio asesoría psicológica a una pareja que derivó el Juez Municipal.
19/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se apoyó en el desarrollo de temas para las candidatas de certamen, nos comunicamos con la encargada del IMM en La Ciudad de México para solicitar información acerca del programa Transversalidad, se revisó convocatoria de INAES de apoyo para emprender un negocio.
20/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se revisó correo con información acerca del proyecto de transversalidad reenviado a la antigua directora y a su vez nos pusimos en contacto con ella para rectificar su contenido, nos comunicamos con el encargado del Programa Nacional de Empleo para realizar los últimos ajustes y lanzar la convocatoria del curso de Inglés y Diplomado de Corte y Peinado de Cabello, se brindó asesoría psicológica derivando a psiquiatría por inicios de esquizofrenia.
21/08/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se brindó asesoría psicológica a una usuaria, se acudió a Guadalajara para buscar adornos de fiestas patrias.
22/08/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se brindó asesoría psicológica a dos usuarios, facturamos documentación de salida a Guadalajara el día de ayer.
23/08/2019	Se atendieron dos pacientes en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias y acudimos a entregar invitaciones para el concurso de Traje Típico a los jurados, nos comunicamos con el IMM en la ciudad de México para ver cómo van los tramites del proyecto Transversalidad, apoyamos asesorando y dando seguimiento al caso de la joven Cecilia ya que le están peleando la patria potestad de su niña, se dieron tres asesorías psicológicas.

26/08/2019	Continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, acordamos horarios y días para la realización de talleres en coordinación del Programa Nacional de empleo.
27/08/2019	Se acudió a varios lugares para la entrega de invitaciones del evento de traje tipo que se realizara el domingo primero de septiembre, calendarizamos escuelas para los talleres de escuela para padres y mujer despierta.
28/08/2019	Se atendieron dos pacientes en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para las Fiestas Patrias, se acudió a la celebración del Adulto Mayor, buscamos espacios para impartir el taller de inglés y diplomado de corte y peinado, nos comunicamos a algunas primarias para comenzar a agendar escuela para padres y el taller de Mujer ¡Despierta!, quedando a espera que nos confirmen.
29/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, se atendió en el caso e Cecilia dando seguimiento con el Juez Municipal para evitar que sus suegros le quiten a su hija, continuamos apoyando en los preparativos para la Fiestas Patrias, reagendamos el taller Mujer ¡Despierta! en la primaria Ramón López Velarde, acudimos a la escuela secundaria y preparatoria para informar sobre beca de madres adolescentes, talleres y ponernos a disposición de directores.
30/08/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, continuamos apoyando en los preparativos para la Fiestas Patrias, Seguimos agendando talleres en escuelas del municipio, se brindó apoyo jurídico y psicológico a mujer canalizando con la directora de seguridad pública de Ayotlan, revisamos plataforma para checar resultados de apoyo Fuerza mujeres y emprendedoras de alto impacto, se brindó asesoría psicológica a una señora.

<b>INSTITUTO DE LA MUJER (IMM)</b>	
<b>JULIO del 2019</b>	
<b>FECHA</b>	<b>ACTIVIDADES</b>
01/07/2019	Se atendieron a dos pacientes en psicoterapia, se brindó apoyo a las Mujeres Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, se brindó apoyo a la familia de Ceci en su búsqueda, por parte de la doctora se inició con la campaña de salud,
02/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, se apoyó a familia de Ceci en el caso de su desaparición, se brindó apoyo a las Mujeres Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, Continuamos con la tercera clase de Maquillaje Profesional de 11:00 am -2:00 pm y Autopeinado de 4:00 pm – 7:00 pm, asesoría en el programa de "Mujeres emprendedoras de alto impacto" y se asistió a una graduación en la comunidad de los fresnos.
03/07/2019	Se apoyó en el tema del expo y de Ceci, se dieron 3 psicoterapias, se dio seguimiento a la campaña de salud, se brindó apoyo a las Mujeres Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, se acudió a reunión convocada por el Presidente municipal.
04/07/2019	Se atendió a dos pacientes en psicoterapia, se brindó apoyo a las Mujeres Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, se apoyó en el tema de la expo, se dieron 3 psicoterapias, se dio seguimiento a la campaña de salud.
05/07/2019	Se brindó apoyo a las Mujeres Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, se acudió a la inauguración de la expo 2019 así como a taller de repostería a las 5 de la tarde, se dieron 3 psicoterapias, se dio seguimiento a la campaña de salud.
08/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, se brindó apoyo a las mujeres que participan en el proyecto de Emprendedoras de alto Impacto orientándolas en el llenado de documentación, así como el registro en línea, contestamos información del IMM acerca del proyecto de Transversalidad.
09/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, se brindó apoyo a las mujeres que participan en el proyecto de Emprendedoras de alto Impacto y Fuerza Mujeres orientándolas en el llenado de documentación, así como el registro en línea, se continuó con los talleres de Autopeinado y Maquillaje Profesional, arrancó la Jornada de Salud en coordinación con el Centro de Salud Municipal, acudimos a la reunión semanal y realizamos un oficio solicitando vehículo para el día viernes 12 de Julio.
10/07/2019	Se atendieron a dos pacientes en psicoterapia, se brindó apoyo a las mujeres que participan en el proyecto de Emprendedoras de alto Impacto y Fuerza Mujeres orientándolas en el llenado de documentación, se continuo con la jornada de salud en las instalaciones del Centro de salud Municipal, se acudió a reunión para abordar el tema de fiestas patrias.
11/07/2019	Se atendieron a dos personas en psicoterapia, se brindó apoyo a las mujeres que participan en el proyecto de Emprendedoras de alto Impacto y Fuerza Mujeres orientándolas en el llenado de documentación y registro, actualizamos la página del Instituto de la Mujer y acudimos a hablar con el presidente para gestionar apoyo vehicular, económico y consultorio psicológico.

12/07/2019	Se atendió a dos pacientes en psicoterapia, se llevó documentación a Guadalajara acerca de los proyectos de Emprendedoras de Alto Impacto y Fuerza Mujeres y completamos expedientes así como material de psicoterapia.
15/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, se obtuvo una prórroga para entrega de documentos relacionados a los programas de Emprendedoras de Alto Impacto y Fuerza Mujeres por lo que se continuo apoyando en el llenado de documentación, se dio seguimiento a la solicitud de una mujer para anexar en un centro de rehabilitación a su hijo canalizando al CREA Atotonilco, continuamos con el seguimiento del proyecto transversalidad y el caso de la joven Cecilia quien se encuentra en el hospital Civil.
16/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, apoyamos a un joven aplicando un test de orientación vocacional para que le sea más fácil decidir que estudiar, continuamos con los cursos de Maquillaje profesional, se trabajó en los preparativos para el certamen de las Fiestas Patrias, nos comunicamos con la Directora del Instituto de la Mujer en la Ciudad de México para tratar el tema del proyecto Transversalidad y se continuó recibiendo la documentación de fuerza mujeres.
17/07/2019	Se atendió a un paciente en psicoterapia, acudimos a las Instalaciones del IJM en Guadalajara, Jalisco para hacer entrega de la documentación recibida para los proyectos de Fuerza Mujeres y Emprendedoras de Alto Impacto, visitamos el Centro de Rehabilitación de La Piedad, Michoacán para conocer sus instalaciones y analizar la posibilidad de trasladar a la joven Cecilia del Hospital Civil ubicado en Guadalajara hacia dicho Centro, Participamos en la reunión para continuar con preparativos de fiestas patrias y cubrimos la información requerida por parte del IJM.
18/07/2019	Se atendió a dos pacientes en psicoterapia, se tuvo reunión con el equipo de trabajo encargado de las Fiestas Patrias, acudimos a invitar a las candidatas a Reina Degollado, dimos seguimiento al caso de la joven Cecilia buscando un espacio a donde poder trasladarla.
19/07/2019	Se atendió a dos personas en psicoterapia, continuamos invitando a las jóvenes candidatas para Reina de Degollado, continuamos comunicándonos con estancias para canalizar a la joven Cecilia.
22/07/2019	Se atendió a una usuario en psicoterapia, nos comunicamos con la Directora del Instituto de la Mujer de La Ciudad de México para solicitar información acerca del proyecto Transversalidad, respondimos mensajes en la página del Instituto de la Mujer.
23/07/2019	Se atendieron dos pacientes en psicoterapia, realizamos llamadas para agendar a pacientes que están en lista de espera para psicoterapia, continuamos con los cursos de Maquillaje profesional y actualizamos la página de Facebook.
24/07/2019	Se atendieron dos pacientes en psicoterapia, acudimos al Municipio de Jamay a la reunión de Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres y Acceso de Las mujeres a una Vida Libre de Violencia, dimos respuesta a la solicitud expuesta en el oficio NO. 29 de Comunicación Social, apoyando con datos para el primer Informe de Gobierno.
25/07/2019	Se atendieron dos pacientes en psicoterapia, realizamos documentación requerida para la entrega del primer Informe de Gobierno, nos comunicamos con el Instituto de Formación para el Trabajo del Estado de Jalisco acordando fechas y capacitadores a los Talleres acordados en la firma de convenio el día 27 de Junio

	del 2019, revisamos documentación proporcionada el día de ayer en la reunión de Igualdad Sustantiva entre Hombres y Mujeres y Acceso de Las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.
26/07/2019	Se atendieron a cuatro pacientes en psicoterapia, se brindó información requerida a Seguridad Pública en respuesta al Centro de prevención del estado de Jalisco acerca de casos reportados sobre violencia, se completaron expedientes psicológicos.
29/07/2019	Se atendieron dos personas en psicoterapia, participamos en la reunión semanal para informar actividades, acudimos a la inauguración del Aniversario de la Fundación de Degollado, se dio atención a una nueva usuaria.
30/07/2019	Se llevó a cabo el séptimo taller de maquillaje profesional, se atendieron a dos personas en psicoterapia, se brindó asesoría psicológica a una usuaria, realizamos invitaciones para la clausura del curso de Maquillaje Profesional, se acudió al sanatorio de nuestra señora de Lourdes a realizar intervención en crisis ya que una mujer presentó intento de suicida, en complemento se asesoró a los familiares y se llamó al SALME (Clínica de Salud Mental en Guadalajara, Jalisco) donde indicaron llevar a la paciente para valoración en urgencias.
31/07/2019	Se atendió a dos pacientes en psicoterapia, se realizaron las invitaciones de clausura del curso de maquillaje, así como entrega de las mismas, se apoyó a familiares de la mujer que intentó suicidarse con una carta en petición de su ingreso dirigida a la Clínica de Salud Mental en Guadalajara con el respaldo y firma del Presidente de Degollado Antonio Medina Fuentes, enviamos currículos de posibles profesores para los cursos acordados con el Instituto de Formación para el Trabajo del Estado de Jalisco, apoyamos a Cultura con la planeación de las Fiestas Patrias.